

## 徳重清凉保育園

キラキラとした青空がとても眩しく、暑さも日々増していき本格的な夏もすぐそばまで来ているようです。子ども達は汗をかきながら、元気いっぱいに遊んでいます。

クラスでは水遊びも始まり、子ども達は水が入ったバケツを見て、「何が始まるのかな」とワクワク している様子でした。すぐに豪快に遊び始める子どもや、そ一っと水に触れる子どもと様々な姿が見ら れましたが、今ではみんなが思う存分に水に触れて、気持ち良さそうに遊んでいます。

また、友達への興味が出てきた子ども達の、友達と顔を見合わせたり、喃語や言葉を出したりして やりとりを楽しむ様子が微笑ましいです。

十分な休息と水分補給を心掛け、暑い夏を元気に楽しく過ごせるように していきたいと思います。

# 

### 今月のねらい

#### 《たんぽぽ組〇歳児》

- ○保育士に見守られながら、安定した生活リズムで 過ごす。
- 〇保育士と一緒に、好きな遊びを繰り返し楽しむ。

#### 《桃組1歳児》

- ○ゆったりと快適に過ごし、健康的に生活する。
- ○保育士や友達と関わりながら、水遊びなどの夏ならではの遊びを楽しみ、満足感を味わう。





## 手遊び歌

- ♪ ワニのかぞく
- ♪ ミックスジュース
- ♪ さかながはねて
- ♪ カレーライス





## 徳重清凉保育園

蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。菫組になり、3ヶ月が経ちました。この3ヶ月間で記憶する力も付いてきて、諺を身振り手振りを付けながら楽しんで覚えています。初めは「馬の耳?」「力持ちってなに?」と言っていた子ども達。意味を伝えながら毎日繰り返し読む事で、保育士が読む前に「馬の耳に念仏」「縁の下の力持ち」とカードを見て答えられるようになりました。引き続き楽しみながら取り組んでいきたいと思います。また、トイレトレーニングが始まり、トイレに行く機会が増えてきました。「トイレに行けた!」「おしっこが出た!」と嬉しそうに、保育士へ報告してくれる子ども達です。引き続き無理なく個々のペースに合わせて進めていきたいと思いますので、ご家庭での様子やトレーニングの進み具合も教えていただけると嬉しいです。

先月から子ども達が楽しみにしていた、水遊びが始まりました。登園してすぐに「今日は水遊びある?」 と心待ちにしている姿が沢山見られます。水が掛かると「冷た~い!」「先生、お水かけて」と言って楽し んでいます。夏にしかできない遊びを活動に取り入れながら、色々な経験が出来るように計画していきたい です。

暑い日が続きますが、水分補給や休息をしっかり取り、元気に過ごしていきたいと思います。



